
 

 

 

 

 

 

①郵送にせず、資料など子どもに手渡ししたら郵送代もかからず、手間も省けるのでは？ 

 

 →昨年度と違い今年度は生徒も登校している状態ではありましたが、お知らせ文書が保

護者まで届かない事が多々ある現状を踏まえ、確実に届けられるよう郵送という形を取ら

せていただきました。 

 情報発信の方法を検討する中で、メールの活用もしていきたいと考えていますが、メー

ルの登録者が全校生徒の約半数しかないのが現状です。PTA 活動に有効に活用できるよう、

メール登録が可能な方は、是非登録をお願いしたいと思います。 

  

 

②印刷代等、削減できるものも多くあるのではないでしょうか？ 

 

 →ご指摘の通りと理解しております。①でも回答しましたように、情報発信がペーパー

レスでもできるよう、皆様のご協力をお願いしたいと思います。 

 

 

③どうしてキャップが必要か。 

 必要ならば個人の物なので学校取扱金で調整するべきではないか？  

 また、雑費からの流用の説明がない 

 

 →「キャップが必要か」につきましては、生徒の健康安全面や学校単位での活用の観点

から必要だと考えております。その理由として、本校では校舎改築工事の影響のため体育

の授業が石嶺球場にて 3 時間連続行われること、また、体育祭などの学校行事や各大会等

での学校応援の際にも活用されております。支出方法に関しては、ご質問の通り今後、検

討を開始いたします。（新 1 年生への学校徴収金とすることが適切かどうか。等） 

 

 →雑費については資料の通り、当初消費税８％での予算立てだっため、消費税 10％での

支払額と差額が生じてしまいましたので、雑費より流用補正いたしました。 

 

 

貴重なご意見ありがとうございました。 
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